

Vicecanciller de Cuba mantiene amplia agenda en Sudáfrica (+Foto)



Peñalver (C) dialogó con la ministra de Estado de Emiratos Árabes Unidos, Noura Al Kaabi. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 1 jun (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba y representante permanente en Naciones Unidas, Gerardo Peñalver, mantiene este jueves una amplia agenda de trabajo en Sudáfrica como parte de su visita a ese país.

La embajada cubana en Pretoria informó en Twitter que Peñalver se reunió con la ministra de Estado de Emiratos Árabes Unidos, Noura Al Kaabi, y ratificaron la voluntad de fortalecer la cooperación bilateral.

El diplomático sostuvo también un encuentro con el vicepresidente del Parlamento sudafricano, Solomon Lechesa; y con el sacerdote Michael Lapsley, de la Sociedad de Amigos de Cuba, en Ciudad del Cabo.

En ese encuentro también participaron integrantes del Partido Comunista Sudafricano y del Congreso de Sindicatos de esa nación.

Foto tomada de PL

Image not found or type unknown

Peñalver participará en la reunión de ministros de Relaciones Exteriores amigos del BRICS, grupo formado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica.

En la cita se resaltarán los objetivos de Cuba en su presidencia del Grupo de los 77 + China, y se fortalecerán los lazos históricos y de hermandad que unen a los pueblos y Gobiernos de la isla y Sudáfrica.

La delegación cubana está integrada, además, por el director general de Asuntos Multilaterales y Derecho Internacional de la Cancillería, Rodolfo Benítez; y el embajador de Cuba en Sudáfrica, Enrique Orta. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324235-vicecanciller-de-cuba-mantiene-amplia-agenda-en-sudafrica-foto>



Radio Habana Cuba